
市民アンケート結果の報告について 

（仮称）千葉ニュータウン中央駅圏複合施設の整備に関するご意見・ご要望（問 15） 

  市民アンケートにおける主な自由意見は、以下のとおりです。 
 
■公共サービスの充実・向上に関する回答 

（主な回答） 
 ニュータウン地区の高齢者が本庁に行かなくても必要なことが全てできるような支所機能を

持った出張所機関がほしい。 
 商業施設は既に充実しているので公共機能を強化してほしい。 等 

 
■公共交通の充実に関する回答 

（主な回答） 
 高齢者が増え、車を運転できなくなっても利用できるような交通手段の充実をお願いしたい。 
 バスの便がもう少し多いと良いと思う。 等 

 
■駐車場の確保に関する回答 

（主な回答） 
 駐車場を入りやすく、たくさん停められるようにしてほしい。 等 

 
■医療モール整備に関する回答 

（主な回答） 
 千葉ニュータウン中央地区は小児科、皮膚科、眼科、耳鼻科が不足している。今回の場所に

小児科が出来るとありがたい。 
 子育て世代が多い中、小児科専門医や耳鼻科が本当に少ないのでこの地域にこのような施設

が増えたらありがたい。 等 
 
■飲食施設整備に関する回答 

（主な回答） 
 月 1 回のサークルで駅前センターを利用しているがお茶する場所があればゆっくり話ができ

て良いのにと思う。 
 みんなで集まりお茶を飲みながら話できる場所を作ってほしい。 等 

 
■千葉県立花の丘公園との連携に関する回答 

（主な回答） 
 隣接する花の丘公園の景観とマッチした場所にしてほしい。 
 静かに緑を眺めながら読書したり、のんびり憩える施設、文化的な施設として整備してほし

い。 等 
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■多様な人が利用・交流することができる施設の整備に関する回答 

（主な回答） 
 子供たち、お年寄りと幅広い世代が利用できると嬉しい。 
 高齢者だけではなく若者が楽しめるような施設を整備してほしい。 等 

 
■ホール整備に関する回答 

（主な回答） 
 スーパーなど商業施設も多く便利になったが文化的施設が少なくコンサートホールが中央駅

から歩いて行ける場所にできるのは期待している。 
 ホールはコンサートに利用できるような設備の充実があると良い。 等 

 
■図書館整備に関する回答 

（主な回答） 
 図書館も小倉台図書館は狭く、雑誌が少なく、ニュータウンにふさわしい図書館がほしい。 
 文化ホールや図書館など文化、芸術に関する施設の整備を希望する。 
 図書館とはいかなくとも予約した本の受け取りや返却だけでもできると良い。 等 

 
■東京電機大学との連携に関する回答 

（主な回答） 
 電気大跡地はどのように計画されているのか。大学跡地の活用を是非有効に計画を立ててほ

しい。 
 電機大跡地なども利用してほしい。 等 

 
 


